

Vulnerabilidad:

Compromiso País fija este mes como plazo para disminuir la lista de espera por problemas oculares

● **Ministro Moreno destacó el rol de los sectores público y privado para alcanzar la meta.**

VALENTINA GONZÁLEZ

Hace casi tres meses el Presidente Sebastián Piñera presentó Compromiso País, iniciativa que reúne a representantes de los sectores público, privado, académico y la sociedad civil para trabajar en torno a 16 grupos prioritarios que se encuentran en situación de vulnerabilidad.

Ayer, en el lanzamiento del proyecto "Núcleo milenio para el estudio del curso de vida y la vulnerabilidad", el ministro de Desarrollo Social, Alfredo Moreno, analizó el trabajo realizado a la fecha.

En el caso de la mesa que aborda los problemas de las 11.087 personas en lista de espera AUGE, Moreno aseguró que cerca del 40% tiene problemas oculares, como cataratas o glaucoma diabético, que los han hecho perder gran parte de su visión.

"Tenemos unas cuatro mil personas así (...). Si el ministro de Salud cumple, al día 30 de este mes no deberíamos tener", afirmó Moreno, quien destacó la colaboración de clínicas y hospitales que han puesto sus quirófanos a disposición para atender a los pacientes.

Pablo González, director académico del Centro de Sistemas Públicos de la U. de Chile e integrante de la mesa que trabaja por las listas de espera, proyectó que la nómina "se va a reducir sustancialmente" este mes. Sin embargo, añadió que, en paralelo, también se debe trabajar para "poder expandir o mejorar la eficiencia, para que se dé solución en los tiempos contemplados por la ley y no se produzcan atrasos".